Prière universelle du 1^{er} février 2020 - Lupstein

Avec Jésus présenté au Temple par Marie et Joseph, nous te prions, Seigneur, pour tous les chrétiens du monde. Qu'à l'exemple de Syméon et Anne, et éclairés par l'Esprit Saint, nous ayons le souci de faire connaître Jésus autour de nous et que nous soyons des semeurs d'espérance, d'amour et de paix. Dieu de tendresse, exauce-nous.

En cette journée mondiale de la vie consacrée, nous te prions et nous te rendons grâce, Seigneur, pour le pape, les évêques, les prêtres, les religieux et les religieuses. Que l'Esprit Saint les guide et les protège dans leur mission et qu'il suscite encore de nombreuses vocations religieuses en Alsace et dans le monde.

Dieu de tendresse, exauce-nous.

En union avec Saint Blaise,
nous te prions, Seigneur,
pour tous ceux qui te crient leurs souffrances et leur désespoir.
Réconforte-les et guide-les, afin qu'ils rencontrent sur leur chemin une lumière d'espoir et une main tendue.
Dieu de tendresse, exauce-nous.

A la veille de la Présentation de Jésus au Temple, nous te présentons tout particulièrement, Seigneur, les enfants qui se préparent à faire une retraite avant leur Première Communion et qui nous offrent ce soir à la sortie de la messe un moment amical de partage. Dieu de tendresse, exauce-nous.